

— C'est cela, s'écria le fermier, des mendiante. Nous avons à peine de pain pour nous-mêmes : vous n'aurez rien ici. Allez-vous-en." Les enfants terrifiées se mirent à pleurer.

" Ah ! vous croyez me gagner par vos larmes, je connais cette comédie-là. Retournez près de vos parents qui sont sans doute des paresseux, aimant mieux manger le pain d'autrui que de gagner le leur.

— Notre père et notre mère sont morts, dit Mary.

— Oui, oui, encore une histoire pour m'attendrir.

— Oh ! non, Monsieur, c'est bien vrai, et nous avons si faim ! ma petite sœur ne peut presque plus marcher.

— Bah ! bah ! est-ce que je crois tout cela ! Allez vous-en, dis-je." Et poussant les enfants dehors, il referma la porte.

Les pauvres petites se retrouvèrent dans la cour, ne sachant que faire. Tout à coup, Sizzie quitte la main de sa sœur et court vers un coin où un chien enchaîné commençait à manger sa soupe dans une écuelle de bois. Sizzie avance doucement la main, le caresse malgré sa mine farouche. " Donne-moi du pain," dit-elle. Et prenant un morceau de pain surnageant, elle se mit à manger avec le chien. Mary, pressée par la faim, imite sa sœur sans que le chien leur dit rien. Étonné de cette nouvelle société, il laisse faire les enfants et finit même par se reculer et leur céder place entière à l'écuelle.

Le fermier regardant dans la cour pour voir si les petites mendiante étaient parties, les aperçoit près de la niche ; sachant son chien très méchant et ému par un reste d'humanité, il accourt vers elles, en criant : Retirez-vous, le chien va vous déchirer ! Mais il s'arrête surpris en voyant le chien regarder tranquillement ces enfants qui mangent son dîner, puis s'approcher de son maître en remuant la queue, comme pour lui dire : Ne renvoyez pas mes hôtes !

Ce spectacle étrange remue le cœur de cet homme. Les petites filles s'étaient levées tremblantes :

— Votre faim est donc vraiment bien grande, dit alors le fermier, puisque vous ne vous dégoûtez pas de la soupe du chien. Venez, je vais vous donner une meilleure nourriture.

L'animal avait fait honte au maître.

Il fit rentrer les enfants, leur servit à dîner, et les questionna sur leur pays, leur famille.

Au nom de leur père, il tressaillit.